

RÉSULTATS

FOOTBALL

L'équipe de l'AS Minguettes a obtenu un bon 0-0 à Évian-Thonon-Gaillard. On attend beaucoup de l'équipe des 10-12 ans des Minguettes qui participe samedi à Thonon, à la treizième édition de la Danone Nations Cup. Les trois premières places sont qualificatives pour la finale nationale, le 19 mai à Marseille. Après s'être imposée à Villeurbanne (1-0), l'US Vénissieux a obtenu un 0-0 dans le derby qui l'opposait au FCL.

BASKET-BALL

En s'imposant à Chalon-sur-Saône (81-78), les basketteuses de l'AL Vénissieux-Parilly ont pratiquement validé leur place en Nationale 3. Les basketteurs de l'ALVP ont dominé Le Coteau 69 à 46, se rapprochant ainsi de la Régionale 2.

HANDBALL

Les handballeurs du VHB ont chuté 37 à 31 à La Voulte face aux Ardéchois de Rhône-Eyrieux. Le groupe dirigé par Gérald De Haro ne devra pas se rater face à Caluire.

RUGBY

Les rugbyens de l'USV ont dominé la séduisante équipe de La Sevens 36 à 10. Ils sont proches des demi-finales du championnat du Lyonnais de 1^{re} série.

NATATION

Aux championnats de France des Maîtres disputés à Chartres, Carine Battie (CMO-V Natation) a multiplié les bonnes longueurs: 4^e sur 800 m nage libre, 5^e sur 400 m 4 nages, 6^e sur 400 m nage libre et 7^e sur 200 m 4 nages.

ATHLÉTISME

Valentin Videmann (AFA Feyzin-Vénissieux) a terminé 4^e du triple saut junior aux championnats de France cadets-juniors, disputés à la halle Stéphane-Diagana de Lyon Duchère. Il établit un nouveau record personnel et de club à 14,56 m.

BOXE ANGLAISE

À Berck, le cadet Ishame Taguine est devenu champion de France amateur (- de 48 kg). "Il fait partie d'un groupe de boxeurs susceptibles d'intégrer le pôle de préparation olympique pour les JO de Rio", annonce Filip Bafounta, son entraîneur à l'Espace école sport boxe.

TENNIS DE TABLE

Les pongistes du Charréard n'ont pas fait de détails dans le Grésivaudan, s'imposant 29 à 22 avec un impressionnant Jérémy Veyrenc (3 succès sur ses 3 matches) et un quatuor Angiono, Chassain, Boyer, Hoang performant.

ESCRIME

Ce samedi, les juniors de Vénissieux Escrime ont réussi une belle performance à Vichy: les épéistes Clément Havgoudoukian, Vincent Perrot, Fabien Battut et Simon Theron ont fini 4^e, place qualificative pour les championnats de France par équipes juniors.

C'est déjà demain

Vénissieux Minguettes - L'ASM va bien, merci pour elle, même si l'incroyable aventure vécue en Coupe de France a pris fin le 27 février au Matmut Stadium, face à une équipe de Nancy qui n'a pas eu la partie belle.

Sur le plan sportif, l'après coupe a été bien digéré. Pas trop fatigués, les héros ont aligné deux succès (Novillars, Clermont) et un match nul (Évian) en championnat. De quoi envisager un maintien en CFA 2.

Si, sur le plan financier, ce 8^e de finale s'est soldé par une opération blanche (3000 spectateurs payants pour plus de 75000 euros de frais d'organisation), l'ensemble du parcours a permis au club d'assainir ses comptes. "Non seulement les qualifications jusqu'en 8^e ont servi à résorber notre déficit, mais on va probablement démarrer la prochaine saison avec un budget en équilibre, voire excédentaire, note le président Zouak, ravi et enthousiaste. En effet, un sponsor devrait venir nous donner la main." L'effet Coupe, c'est ça!

Si José Inzirillo, responsable administratif de l'AS Vénissieux-Minguettes confirme que le club est sur de bons rails, il tempère: "Il ne faut surtout pas s'enflammer! Par contre, en matière d'organisation, on a beaucoup appris, on a pu tisser des liens plus consistants avec la municipalité, elle nous a été d'un grand secours, notamment pour notre installation au Matmut Stadium en se chargeant de la partie technique, de la communication et de l'accueil."

"Je serais ravi de poursuivre avec cette équipe, anticipe pour sa part le président Zouak. Le groupe de joueurs entraîné par Karim Moked-



PHOTO RAPHAËL BERT

Depuis le match de coupe de France face à Nancy, les joueurs de Karim Mokeddem ont aligné deux succès et un nul

dem est sain, je n'ai pas eu affaire à des mercenaires. J'ai envie d'être ambitieux pour la prochaine saison. Ça suffit de dire: on va jouer le maintien. Comment voulez-vous garder vos joueurs de base si vous n'affichez par un objectif, comme l'accession en CFA? Pourquoi ne pas réfléchir à un système de prime de présence raisonnable? On n'a pas fini de cogiter!"

Enfin, qui mieux que Karim Mokeddem pour évaluer cette saison déjà riche, mais loin d'être terminée. "Il nous manque deux ou trois victoires pour nous maintenir en CFA 2. L'équipe réserve qui évolue en Hon-

neur connaît, hélas, bien des difficultés pour sauver sa place, mais rien n'est perdu. Nos équipes de jeunes sont dans les hauts de tableaux, des moins de 19 ans et moins de 17 ans, deuxièmes, aux moins de 15 ans bien placés pour l'accession. S'agissant de notre groupe de CFA 2, j'espère que la plupart des joueurs seront encore là en juillet, pour la reprise. C'est un groupe sain, équilibré et prometteur."

Concernant son avenir, Karim ne dit rien. Comment réagirait ce brillant technicien s'il avait en main une proposition du type de celle qu'on ne peut pas refuser? ■

Performance mondiale pour Champion

Marche sportive - Participant en janvier à un 5000 m à Val-de-Reuil, Kevin Champion s'était déjà fait remarquer: en 19' 55"23, il signait la meilleure performance française sur cette distance de ce début d'année.

Pour sa seconde compétition, dimanche, l'athlète de l'AFA Feyzin-Vénissieux a frappé fort. Engagé sur 20 km à Lugano, en Suisse italienne, il a terminé 3^e à 1 h 21 min 02s, derrière le Chinois Zhen Wang, 3^e aux JO de Londres (1 h 19' 08") et l'Ukrainien Ruslan Dmytrenko (1 h 20' 38"). Mais il a réalisé les minima qualificatifs pour le Mondial de Moscou. Il devrait donc être retenu en sélection nationale.

Bien en jambes, Kevin a réussi à garder un court avantage face à l'autre Ukrainien Nazar Kovalenko (4^e en 1 h 21' 10") et le Mexicain Isaac Palma Olivares (5^e en 1 h 21' 13"). On attend avec impatience sa prochaine sortie! Kevin s'est confié à son entraîneur: "J'ai enfin réalisé un gros chrono, j'ai enfin ce que je mérite après deux saisons correctes mais gâchées par des blessures qui m'ont



Kevin Champion pourrait être retenu en équipe nationale de marche sportive, et participer au Mondial de Moscou

empêché de m'exprimer au haut niveau international. Grâce à ce temps, j'explose mon record personnel et j'entre dans le gotha mondial, c'est bien. Je vais prendre quelques jours de repos et tout de suite après, j'entame

un nouveau cycle de travail avec des passages par la Coupe d'Europe de marche et les championnats de France Élite, avant je l'espère les championnats du Monde à Moscou! J'en profite pour remercier tous mes proches." ■

Le bon air des Terres

Marche nordique - C'est reparti pour un tour, celui des Grandes Terres. La 3^e édition de la marche nordique proposée par le club de l'AFA Feyzin-Vénissieux en appui sur la ville de Vénissieux va s'y dérouler, le 7 avril.

Deux distances sont proposées: un 6 km et un 12 km chronométré (présentation obligatoire d'un certificat médical pour ceux qui y participeront). Mais pour l'essentiel des participants, la journée sera consacrée à prendre l'air, tranquillement, dans une ambiance conviviale.

Dimanche 7 avril, 3^e marche nordique
Inscriptions dès 7 h 30 au gymnase Alain-Colas, rue Jean-Moulin à Vénissieux
Prêt des bâtons de marche (pièce d'identité ou chèque de caution)
Casse-croûte à l'arrivée
Renseignements et inscriptions à l'AFA Feyzin-Vénissieux au 04 78 70 81 08.
Site internet: afafeyzin@free.fr

Rando et cyclo en duo

ACMV - On change tout et on recommence. Enfin presque. Le tandem "Amicale cycliste du Moulin-à-Vent et Entente cycliste de Lyon Montplaisir" a changé la formule de sa randonnée de mars. La "1^{re} Cyclo vénissienne, 26^e Randonnée du Moulin-à-Vent" va prendre ses quartiers du côté des Minguettes, plus précisément au gymnase Alain-Colas, nouveau lieu de départ de la manifestation. Trois parcours de rando en VTT s'ajoutent aux trois tracés réservés aux adeptes de la route. "C'est pour éviter les contraintes de départs en site urbain, au Moulin-à-Vent, que nous avons décidé d'innover, expliquent les organisateurs. En démarrant de la pointe de Vénissieux, les participants seront plus rapidement à l'extérieur de la ville." ■

Samedi 23 mars, 1^{re} Cyclo Vénissienne et 26^e randonnée du Moulin-à-Vent
Sous l'égide de l'Ufolep.
Trois parcours VTT sur 15 km, 30 km et 45 km; 65 km, 90 km et 110 km sur route.
Inscriptions et départs: Gymnase Alain-Colas - 7, avenue Jean-Moulin à Vénissieux.
Inscriptions et départs des cyclistes de 11 heures à 13 heures.
Sur place, des vestiaires, des douches, un jet d'eau pour le nettoyage des vélos. Les inscriptions, collations d'arrivée et remises des récompenses se feront dans le gymnase Alain-Colas. Récompenses par catégorie.
Tombola. Un séjour d'une semaine et un vélo à gagner.
Port du casque obligatoire.
Renseignements complémentaires: acmoulinavent.com

VÉNISSIADÉS 2013

BAD, BOULES ET GYM

Combien d'élèves seront touchés? Près de 700 enfants d'une trentaine de classes de cycle 3 (CE2, CM1, CM2) avaient pris part aux Vénissiadés 2012, soit 12 écoles primaires vénissiennes. L'accent avait alors été mis sur les sports collectifs, du basket au rugby en passant par le hand.

Baptisée Vénissiadés de printemps, l'édition 2013 va innover. Exit les sports basiques, place au badminton, aux boules lyonnaises et à la gymnastique. Quatre jours seront consacrés à cette manifestation orchestrée par la Ville, avec le concours de Cédric Berruex, responsable du secteur Usep de Vénissieux.

Vénissiadés de printemps 2013

Les 25, 26, 28 et 29 mars de 9 heures à 11 h 30 et de 14 heures à 16 h 30
Gymnases Pierre-Albalade, Jean-Guimier, Elsa-Triolet, Tola-Vologe, Alain-Colas et boulodrome Robert-Legodec

AGENDA

SAMEDI 23 MARS:

- Les footballeurs de l'AS Charréard futsal accueillent Nord Isère Futsal au gymnase Micheline-Ostermeyer, à 14 heures.
- Les footballeurs de l'AS Vénissieux Minguettes reçoivent Bourges au stade Laurent-Gérin, à 18 heures.
- Journée des Trois Ballons: Les rugbyens de l'USV reçoivent le Pays de Gex au stade Laurent-Gérin, à 15 heures. Les basketteuses de l'ALVP accueillent le BC Chalon-sur-Saône au gymnase Jacques-Anquetil, à 18 heures. Et les handballeurs du VHB accueillent Lyon Caluire AS au gymnase Jacques-Anquetil, à 20 h 45.

DIMANCHE 24 MARS

- Les footballeurs de l'US Vénissieux reçoivent l'Éveil de Lyon au stade Laurent-Gérin, à 15 heures.

SAMEDI 6 AVRIL

- 5^e rencontre Ville, Office municipal du Sport et Mouvement sportif, au boulodrome Legodec, de 9 h 30 à 12 h 30.